

CONGRESISTA GUIDO BELLIDO REALIZA VISITAS EN LA REGIÓN DE CUSCO DURANTE SU SEMANA REPRESENTACIÓN

El congresista de la República, Guido Bellido, en el marco de su semana de representación, visitó diversas provincias y distritos de la región de Cusco, con el objetivo de escuchar las necesidades y solicitudes de autoridades locales, profesionales, sindicatos y población en general. Durante su recorrido, el congresista sostuvo reuniones in situ, así como en la oficina de enlace en la región.

La jornada comenzó con una reunión con el alcalde del distrito de Wanchaq, seguida de un encuentro con la Junta de Fiscales Titulares del Ministerio Público. En su agenda también estuvo presente la participación en una reunión con el sindicato unificado de trabajadores públicos del Hospital Antonio Lorena Cusco, así como con representantes del Sindicato de Trabajadores del Ministerio Público de Cusco y representantes del Colegio de Tecnólogos Médicos de Cusco. Además, Bellido visitó el Hospital Nacional Adolfo Guevara Velásquez de EsSalud Cusco, donde participó en una fiscalización junto con autoridades del Ministerio de Salud, la Fiscalía de Prevención del Delito, la Contraloría General de la República y la Defensoría del Pueblo.

Dentro de las actividades realizadas, el congresista también tuvo una reunión con representantes del Instituto Peruano del Deporte (IPD) de Cusco y con los jefes de las oficinas de Planeamiento y Presupuesto, así como de la Unidad Funcional de Telecomunicaciones de la Gerencia Regional de Cusco. En otro momento, Bellido sostuvo encuentros con los representantes del CLAS 728 de Wanchaq, la regidora y la gerente de Desarrollo Económico y Gestión Ambiental del distrito de Chinchaypujio, así como con la consejera regional Anabel Rozas Farfán.

Asimismo, se realizó una reunión con el alcalde de la provincia de la Convención, y con el director encargado, funcionarios de Gestión de Calidad e Inteligencia Sanitaria, el administrador y una representante de los trabajadores del hospital. También se realizó un encuentro con la Comisión Organizadora, el presidente del Tribunal de Honor, funcionarios, docentes y estudiantes de diversas instituciones educativas. Finalmente visitó el

VRAEM, para reunirse con el Comité Prodistritalización del Valle de San Miguel en La Convención.

El congresista Guido Bellido expresó su compromiso de realizar las gestiones parlamentarias necesarias dentro de su función para contribuir a la solución de los problemas planteados por las autoridades y la población. Además, se comprometió a realizar mesas de trabajo con diferentes sectores, con el objetivo de abordar las diversas demandas y encontrar soluciones concretas a las problemáticas locales.